



Considera diputada Lilia Aguilar que ha faltado autoridad a la gobernadora en el tema del transporte

A un año del acuerdo para renovar la plantilla de camiones y mejorar el servicio a cambio de un aumento en el costo del pasaje, los problemas siguen sin resolverse.

Ciudad Juárez, Chih (ADN/Arturo Hernández) – A un año de la firma del convenio entre las autoridades estatales y los concesionarios del transporte para mejorar el servicio a cambio de un incremento en el costo del pasaje, la diputada federal por el PT, Lilia Aguilar, considera que al gobierno de Maru campos le ha faltado autoridad para poner orden, porque a su juicio el acuerdo ha quedado inconcluso.

“Vemos la falta de autoridad que tiene el gobierno del estado con sus acuerdos, porque la Gobernadora insiste desde hace un año que ya se va a mejorar el servicio, sin embargo, vemos que el problema se mantiene en Ciudad Juárez”, dijo.

<https://www.adiario.mx/estado/juarez/considera-diputada-lilia-aguilar-que-ha-faltado-autoridad-a-la-gobernadora-en-el-tema-del-transporte/>